

HUELVA, 10 DE NOVIEMBRE DE 2021

## Las obras de reforma integral del IES La Rábida de Huelva superan ya el 50% de ejecución

El director general de la Agencia Pública Andaluza de Educación, Manuel Cortés, y la delegada territorial de Educación y Deporte, María Estela Villalba, han supervisado hoy el estado de los trabajos que se están acometiendo en el instituto, en el que se van a invertir más de 6,6 millones de euros

El director general de la Agencia Pública Andaluza de Educación, Manuel Cortés, y la delegada territorial de Educación y Deporte en Huelva, María Estela Villalba, han visitado hoy las obras de ampliación, reforma integral y modernización del edificio que se están llevando a cabo en el Instituto de Educación Secundaria (IES) La Rábida de Huelva capital, que se encuentran ya al 51% de ejecución.

Iniciadas el 20 de julio de 2020, las obras tienen un plazo de ejecución de 26 meses y suponen una inversión total, incluyendo proyecto y obra, de 6.651.825,96 euros, lo que convierte a esta actuación en una de las de mayor envergadura de las que está desarrollando la Consejería de Educación y Deporte, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, en toda Andalucía.

Las obras, de la que se beneficiarán los más de 500 alumnos matriculados en el instituto, afectan a la totalidad del edificio (espacios exteriores e interiores) y dotarán al centro de las instalaciones adecuadas a las enseñanzas que imparte, respetando la protección patrimonial de la que goza la construcción. Además, permitirán restaurar los desperfectos y eliminar las patologías que se han ido acumulando a lo largo del tiempo, optimizando sus condiciones de seguridad, habitabilidad y accesibilidad.

En concreto, se redistribuirán las diferentes plantas del edificio para mejorar su funcionalidad, aunque manteniendo el esquema de diseño original. El salón de actos, se reconvertirá en sala de uso multifuncional, de modo que pueda albergar conferencias, zonas de estudio y proyecciones.

Una reforma destacada será la que se acometerá en el archivo del instituto, cuyos fondos bibliográficos tienen un alto valor documental e histórico, a fin de facilitar el acceso a ellos y dotar al espacio de sistemas de protección contra incendios.

Las obras en el IES La Rábida incluyen la construcción de un gimnasio exterior con aseos y vestuarios, así como la creación de un aula de educación especial y un aseo adaptado al alumnado con necesidades educativas especiales, provisto de zona de ducha y camilla.

# Nota de prensa

Consejería de Educación y Deporte  
Agencia Pública Andaluza de Educación

Asimismo, el proyecto dota al instituto de dos entradas accesibles indistintamente por personas con movilidad reducida, así como de nuevas cubiertas y carpinterías interiores y exteriores. Se completará con trabajos de pintura y otras obras de rehabilitación, urbanización exterior y vallado del recinto.

La actuación integral en el IES La Rábida está incluida en el Plan de Infraestructuras Educativas de la Consejería de Educación y Deporte, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, y cuenta con cofinanciación europea a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER).